




Inició la señalización esta semana, durante el 
día en las vías periféricas y por las noches los 
ejes principales y sus transversales
Más de 300 placas de señalización vertical
3 meses tiempo estimado

Se ha considerado todo lo propuesto por la SM.
Están trabajando en Becerra y Serange.
Para el SERT, Jenny Torres Luis Muñoz y Flor 
Gutiérrez.





























From Jorge y Maria Eva to Everyone 06:31 PM
Jorge Aníbal Erazo G  0997657216  jaeg1950@hotmail.com
From Henry Simbaña to Everyone 06:32 PM
Henry Simbaña
0999826100
henry1752003@hotmail.com
From Me to Everyone 06:34 PM
Patricia Mena
Patricia Mena, Secretaría de Movilidad, patimena@gmail.com
From Francisco Cruz to Everyone 06:36 PM
Francisco Cruz, Dirección de Comunicación Social, Gerencia de Terminales y Estacionamientos
From Geovanny Coloma to Everyone 06:37 PM
Geovanny Coloma, EPMMOP-Dirección de Señalización, alexander.coloma@epmmop.gob.ec
From edison velásquez moreira to Everyone 06:38 PM
Edison Velásquez,  Dirección de Estacionamientos,  Gerencia de Terminales y Estacionamientos.
From Sebastian Gomez Misas to Everyone 06:39 PM
Sebastián Gómez, Dirección de Comunicación Social, Gerencia de Operaciones de la Movilidad.
From JUAN CARLOS GONZÁLEZ to Everyone 06:55 PM
Juan Carlos Gonzalez , 0999980751, jc.gonzalezp83@gmail.com
From Magali Bermúdez to Everyone 07:08 PM
La calle Vicente Pares seria bueno que le hagan doble sentido
From SAMSUNG to Everyone 07:14 PM
concretamos x favor
From Luis Erazo to Everyone 07:59 PM
buenas noches Calderón tiene una entrada y una salida  del  Centro Parroquial, no es solucion realizar varios estudos de cambios de direcciones en la transversales, ya deben haber hecho Un buen Estudio, 
Implementación y Ejecución, sin embargo es necesario construir el puente en la panamericana, lo que ocasionaría que disminuya el trafico en el centro, asi como que la Carapungo se prolongue pasando por 
la panamericana, y por ultimo que se implemente un buen sistema de semaforización, gracias Crnl Luis Erazo
From Rosa Chico to Everyone 08:02 PM
Buenas noches se desearía que  con esta nueva implementation vial y zona azul se acabe totalmente las ventas ambulantes que es lo que se necesita de manera urgente en la parroquia controlar
From JUAN CARLOS GONZÁLEZ to Everyone 08:19 PM
para los turistas.




